

**La voie est dans le don de soi, abandonné à la Volonté du Père.
Lui seul connaît le chemin de chacun, Lui seul guide l'homme
en sa destinée vers le chemin de vie qui est le sien.**

[Mère Annie] Mon enfant chérie, la lune qui décroît est le commencement d'un nouveau cycle et ainsi les jours qui s'ensuivent. Le cycle qui s'en vient est un cycle de Vie. Tu apprendras à marcher dans la nouvelle Terre où l'homme ne marche pas mais où il grandit spirituellement. Toute la vie de l'homme est une ascension de l'âme vers la Lumière de vie en l'Être Éternel.

Quelle envolée de Feu en le cœur, quel bondissement de vie pour l'âme qui s'éveille et qui s'élève en la nouvelle vie !

Apprends à grandir dans le silence. Offre ton cœur et ton être tout entier à ton Seigneur qui veille sur toi pour guider tes pas plus loin encore en la Lumière Éternelle. Alors, ton âme jouira de la beauté du Ciel.

S'élever, c'est apprendre à s'abandonner totalement aux désirs et aux appels du Ciel. C'est à la fois agir et se laisser agir, se laisser approcher par la vive Flamme d'amour et se laisser transporter en elle pour être façonné vie nouvelle, terre nouvelle, aube nouvelle. Le silence est la voie du Salut, lui qui permet à l'homme d'élever son âme vers le Très-Haut.

Reste proche du Ciel en tout temps, en tout lieu. Que ton âme, que ton cœur lisent et relisent sans cesse les paroles du Ciel.

Dépose ton cœur en Celui du Père et n'accomplis que Sa Volonté, puisque la nôtre n'est que misère. En faisant Sa Volonté, l'âme vole vers les sphères infinies et trouve assise en Son Cœur. Près du Créateur, elle trouve refuge et force et les flammes du Très-Haut la protègent et la guident.

Le Seigneur n'a-t-Il pas dit : «L'homme ne vit pas seulement de pain mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu»¹ ? La Parole, mon enfant, est vie et elle est aussi Vie Éternelle. La Parole donne vie à l'âme, vie et élévation, vie et transcendance, vie et joie, vie et lumière. Ainsi, l'âme monte de degré en degré et trouve la pleine réjouissance en son Dieu et son Sauveur. La Lumière illumine la matière, la matière appelée à revivre au temps voulu par le Très-Haut. La matière, enflammée par l'Esprit trouve aussi terre nouvelle.

La Puissance du Père est insondable pour l'homme, elle est infinie.

Celui qui veut imiter Dieu est le perdant dès l'origine. Il n'atteindra pas ses fins, il sera arrêté par le Très-Haut, lui qui ne vit que d'algorithmes et de sombres calculs, alors que la Vie est Lumière, incroyable Lumière, inaccessible à la pensée même de l'homme.

Apprends toujours à rester petite, sois petite car l'orgueil vient du Démon et l'orgueil perd l'homme dans la sphère de l'Enfer. Celui qui croit en la Lumière éternelle, en la force vive de l'amour, celui-là a trouvé la voie de l'humilité, de l'humble demeure de Nazareth.

1) Cf. [Mt 4, 4]

La voie est dans le don de soi, abandonné à la Volonté du Père. Lui seul connaît le chemin de chacun, Lui seul guide l'homme en sa destinée vers le chemin de vie qui est le sien. Mais il est une chose qu'il appartient à l'homme de gagner chaque jour, c'est le silence intérieur qui lui permet d'élever son âme là où le Seigneur l'appelle. Seul le silence, enfant, dit Dieu. Le silence est l'appel de Dieu, de l'Éternel Infini. Crois fermement, crois seulement et tu vivras des dons infinis du Ciel.